



五・一五普天間基地包囲行動 即時閉鎖し撤去せよ!!

会長 黒島 善市

五月一五日、米軍普天間飛行場の早期返還を求め、周囲一一、五キロのフエンス沿いにお互いにシッカリ手をつなぐ「人間の鎖」で包囲した。

昨年八月の沖国大橋内への米軍ヘリ墜落事故のこともあり、参加者は二万四千名と目標を大きく超えた。

大会には、岡田民主党代表をはじめ社大党、社民党、共産党など委員長や多数の国会議員、その他団体の代表が決意表明をした。

これら一連の行動を日米両政府は真摯に受けとめ、一日も早い閉鎖そして撤去

第43号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
☎098-870-7101
Fax.098-875-7450
責任者
田島善志



第18回 九退連幹事会報告

①イラクを見てみると軍事の民営化だ。金より命が大切と思うが…。
②今年は敗戦・坡爆六〇年。憲法があぶない——見て

①年金改革では、自民・公明、民主の幹事長会議で、自公から国会外でツメにきたいと提案があつたが、数回の議論そして、両院合同会議を経て、社民、共産を含む会議の構成人員もさ

五月一六日 晴
崎市で高齢者・退職者団体連合会九州ブロックの幹事会があつた。
■碓田代表幹事は
あいさつで

いるだけではダメ。参加行動が必要。憲法を生かしていきたい。平和なくして暮らし無し。

そうでなければ、県民の不安・不満が何時爆発するかわからないし、爆発してもおかしくないと思う。今年は戦後六〇年。去る大戦での悲惨な戦争の体験を後世に伝えるとい

の責務だと思う。

まつた。自公が国会外で行なおうとした裏には何があるのか。今回は民主党の力で、全政党が国会内で行動できるようになつたことは良かった。

九退連学習会について
1、開催県中心に八〇名程度
2、学習会、懇親会の充実度
二日目は各県から特徴な
どを報告、質疑。
3、ブロック活動費その他



「全国交流集会」の報告 講演や活動報告など大いに学ぶ

幹事 渡嘉敷直久

五一一日と一二日静岡県熱海市で、一四〇余名が参加してNTT労組退職者の会「全国交流集会」が開催された。

集会は一日目、中央本部の野田企画組織部長による基調講演「NTT労組の当面する課題について」があり、労働組合の現状と課題・政治団体などについて講演が行われた。

のであり、納豆は骨を強くする働きがあり、お茶に多く含まれるカテキンには脳細胞の老化を防ぐ働きがある、など我々退職者にとつては大いに学ぶ講演であつた。

「歳入門」として食文化研究家の永山久夫氏による健康と食生活がテーマで、ユーモアあふれる話は、内容も非常に興味深いものであつた。日本女性が欧米に比較して肌がきれいなのは味噌汁のイソフラボンによるも

教室を独自で実施している、長崎ではバースデーコールをしているなど。各支部協議会の活動や組織運営上の工夫などの報告、そして活発な議論もあり、すばらしい全国交流集会であつた。

ゆう・ゆい15周年記念講演会

元プロ野球巨人軍の四番打者、
中畠清さんの講演会が下記のとおり
あります。頭のリフレッシュのため
にも聞きに行きませんか。無料

日時 6月2日(木)18時30分開演
場所 浦添市民会館 大ホール



玉城 彰の議会報告

民・勤労者・社会的弱者の生活が骨かされていいる昨今です。

ることが最も重要だと考えます。このような課題の前進、実現のため共に頑張りましょう。

第七回幹事會

(五月一〇日)



5.15での玉城彰議員

日の日程で伊平屋島の史跡
歌碑めぐりの旅に出た。知
めての伊平屋の旅にみな胸
躍させていた。

太古の海底を思わせる情景である。薄明かりをたどつて奥にはいると、いかにも神が宿つているかのような祭壇があつた。洞窟全体が敬虔な雰囲気をかもし出し、今なお拝所として訪れる人が多いようである。

伊平屋島は琉球王朝の第一尚氏生誕の地であり、琉球の歴史に深く関わっています。各字には神社や拝所があります。

数多くあり、先哲から今日まで自然を崇拜する心が脈々と受け継がれているのがうかがえる。

田名部落では、コミニュティセンターの一角に歌碑が建立されている。琉球古典音楽の本田名節、大田名

節はここから出た歌で、碑の前に立つと琉球王朝時代が偲ばれ、古の歌枕に思

いを馳せた

た岩山が海岸の近くにある
そこを少し登ると大きな洞
窟がある。天照大神伝説で
有名な洞窟である。袂ハ日

そこはかなりの広さである

